

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第5号 平成29年7月10日

発行 皆実学区社会福祉協議会

発行責任者 市川 宏

熟年スポーツ大会開かれる！！

参加者 学区単位老人クラブ8団体 120人強・・・皆実学区老連

先月6月25日（日）皆実小学校体育館で、第17回学区老連主催の「熟年スポーツ大会」が盛大に開催されました。胡麻田南区長さんをはじめ健康長寿課長さんや校長先生など沢山の来賓のかたに出席参加をして頂き、木原会長のあいさつから始まり、来賓のお祝いの言葉などで、賑やかな開会セレモニーになりました。その後、準備体操をしてから競技が始まりました。



競技は4種目で「車いすに乗りましょう」は2人が交代して押す人、乗る人のペアリレーです。次に「球転がし」で、球がラグビーボール、転がし棒がホッケースティックなので、今年は思うように転がらず大変。しかし、会場は大爆笑。続いては「風船運び」、最後に「紅白玉入れ」をしました。今年は、低学年のこどもの応援と「玉入れ」参加でじいちゃん、ばあちゃんと孫たちの競演になりました。



勝負を重視しないこのスポーツ大会は楽しく安全なもので、しかも全員に景品のお土産付きであり、休憩時には町を超えた談笑があちこちで聞こえ、目的のコミュニケーションのとれる大会で大変有意義のものになりました。

特に、今回は平常行事では参加の少ない男性の参加が多く、いきいきとした運動が目立ち男性パワーを感じた大会でした。健康第一、安全第一を目的とするこの半日の行事は、目的達成で成功裏に終了しました。皆さんご苦労様でした。役員の皆さんやお手伝いのボランティアの皆さん、社協からもお礼を申し上げます。また来年度も元気で参加されることを期待しております。

皆実学区社協

「いきいきサロン代表者会議」を開き、ポイント事業を検討

皆実学区社会福祉協議会は、7月2日（日）10時から学区集会所で「いきいきサロン代表者会議」を開きました。現在、学区内のサロンは11カ所11団体が活動しております。社協役員と出席者8人の11人で12時まで会議を持ちました。会議の目的は、今年9月1日から始まる広島市民70歳以上の人のためのポイント貯め事業「広島市高齢者いきいき活動ポイント事業」の理解と協力のお願いと、研修が主な検討議題でした。9月までに、既設の活動団体（即ち11のいきいきサロン）には、広島市のこの事業に理解と協力を要請しております。



サロンに参加する70歳以上の人に1ポイントの印を押す仕事は代表者です。印は、市に活動団体として申請した代表者に1つ与えられます。申請は申請登録の届け出書を市役所に提出する必要があります。申請受け付けは5月から既に始まり、説明会は順次行われておりまして、その都度申請しており締切は



6月20日まででしたが随時受付けておりますので、急いで会議を持ちお願いしたところです。70歳以上の人には、9月までに全員にポイント手帳が送られてきます。サロンに参加すれば、1日1回1ポイントを手帳に代表者が押印してくれます。

その他の活動団体は、町内会行事は町内会長さん、老人クラブ行事は老人クラブ会長さん、その他すべてその団体長さんか代理さんが押印してくれる筈です。

飼い犬が突然オオカミに変身！！



近くの家族同然の犬が、かみ殺されました

先月の事です。学区内の事です。犬の散歩に出るところでしたが、近所の犬も散歩に出るところでした。急に手綱を引っ張られて狂暴化した犬が近くの犬に襲いかかり、くわえて振り回して投げ飛ばしました。双方の飼い主はびっくり！すぐに近くの動物病院に搬送しましたが、残念ながらこと切れていたそうです。我が家の犬は大丈夫と自信はあるとは思いますが、またそうでなければいけません。しかし、犬は動物であり、本来の本能的なものは潜在的に持っており、いくら黙らせていても気分次第で急に変身する事は0ではありません。近所の関係がまづくなっても困ります。散歩のマナーや気を付けて慎重に手綱の扱いをし、気を抜かないことが大切です。起きてしまったからでは遅いので、これを機会にお互いに考えてみましょう。住民から苦情の出ないよう、此の事件から学びましょう。



「夏季球技大会」も盛大に開催される

・・・皆実学区こども育成会・・・

去る7月2日(日)8時30分開会で、皆実小学校校庭で平成29年度夏季球技大会が多くの来賓の出席のもと盛大に開催されました。

各町から子供会の女子フットボールチームと男子ソフトボールチームが定刻に、高学年の持つ国旗を先頭に入場行進を行いました。各町名のプラカードを先頭に堂々の行進に来賓や保護者から盛大な拍手と手拍子が起こり、意気揚々と行進していました。



本部テント前に全員整列し開会式が始まりました。子供会入会者が少ないとのことを聞いていましたが、沢山の選手が並び安心しました。国旗の掲揚も済ませて

山崎会長のあいさつから始まり、来賓の一言があり、昨年の男女優勝チーム皆実町6丁目から優勝旗の返還の後に、選手宣誓の力強いことばで開会式終了。

女子フットベースボールの福田教頭先生、男子ソフトボールの兼榎校長先生の始球式でいよいよ試合が開始されて熱戦が繰りひろげられました。



結果は、女子フットボール皆実町1丁目、男子ソフトボール比治山本町の優勝でした。おめでとう！！